

Cierra otra maquiladora y huyen sus propietarios

Yucatán Ahora

13 de enero 2009'

Un grupo de 70 vecinos del municipio de Halachó, realizaron un plantón de protesta frente a Palacio de Gobierno acusando a los empresarios extranjeros de la maquiladora "Fashion" de haber cerrado sus puertas sin avisarles ni liquidarles conforme a la Ley Federal de Trabajo.

En total, son 110 los trabajadores de esa empresa maquiladora que desde el tres de octubre del 2008, recibieron la noticia del cierre de su planta laboral lo que los tomó desprevenidos toda vez que no les avisaron a tiempo y no les pagaron conforme a la ley, mientras, no tienen para mantener a sus familias ni pagar sus adeudos.

Precisaron que ya presentaron la denuncia ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje desde el año pasado, sin embargo, la primera audiencia con los directivos de la empresa será hasta el mes de marzo lo que facilita a los patrones eludir el pago de salarios caídos.

Manifestaron su inconformidad contra la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, porque tal parece que está a favor de los empresarios y no de los trabajadores que desde octubre del 2008 no perciben ingresos económicos para mantener a sus familias.

"Tenemos compromisos de pago, hemos contraído deudas, y no hay dinero para solventarlas, además, estamos acudiendo a laborar normalmente en la maquiladora y hacemos guardias nocturnas y los fines de semana para evitar que se lleven la maquinaria sin antes pagarnos", dijo Miguel Eduardo Keb Cuevas.

"Si no hay respuesta a nuestra demanda vamos a vender nosotros mismos la maquinaria para tener activos y obtener nuestro dinero, nos adeudan el aguinaldo y salarios caídos, somos 110 los afectados que estamos luchando para que nos hagan justicia las autoridades laborales", señaló.

Precisaron que la maquiladora producía ropa para dama y caballero, se exportaba a los Estados Unidos pero la recesión económica propició que bajara la comercialización, disminuyera la producción y la empresa se fuera a la quiebra.

"Si antes de febrero no vemos solución a nuestro problema, vamos a vender la maquinaria, y no dejaremos de acudir porque nos pueden acusar de abandono laboral, haremos normalmente nuestras rondas de trabajo", recalcaron.

Otra manifestación

Por la tarde un grupo de familiares y amigos del pastor protestante, Víctor Gutiérrez que fue detenido el 19 de diciembre por la Policía Judicial del Estado por su participación en una banda que se dedica a la clonación de tarjetas bancarias, se manifestaron frente al Palacio de Gobierno del Estado para pedir a la gobernadora.

Los manifestantes encabezados por Miriam Encalada Batún, esposa del pastor del pastor detenido manifestó que su marido es inocente y que desde hace 32 años se dedica a divulgar la palabra de Dios.

Comentó que no existen pruebas contra su esposo "solo el testimonio de dos judiciales que literalmente lo secuestraron el 19 de diciembre y con golpes lo obligaron a firmar una confesión".